

Communiqué de presse 31 août 2022

Nicolas Pécourt est nommé Directeur de la communication du Groupe Korian

Nicolas Pécourt est nommé Directeur de la communication du Groupe Korian et rejoint le comité de direction générale du Groupe.



Agé de 54 ans et diplômé de l'ESSEC (1992), Nicolas Pécourt bénéficie d'une longue expérience dans le champ de la communication. Après un début de carrière dans les groupes Renault (1992/98) et Crédit Lyonnais (1999/2004), il rejoint le groupe Crédit Agricole en 2004 où il a été notamment en d'une direction charge regroupant communication, relations institutionnelles prospective (pour Crédit Agricole Consumer Finance). De 2013 à 2018, Nicolas Pécourt est directeur de la communication et RSE du Crédit Foncier (groupe BPCE). Depuis janvier 2019, il était directeur de la communication groupe de Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

Nicolas Pécourt est par ailleurs l'auteur de différents essais et rapports, notamment pour des think thanks et est intervenu régulièrement pour différents médias.

« Je me réjouis de l'arrivée de Nicolas Pécourt, qui apportera son expertise reconnue en matière de communication institutionnelle et corporate et poursuivra le renforcement de cette fonction essentielle au bon fonctionnement et au développement de notre Groupe et de sa communauté. Par ses valeurs et l'expérience qu'il a acquise au service d'entreprises fortement engagées au sein des territoires, Nicolas contribuera utilement à la transformation de notre Groupe en entreprise à mission » déclare Sophie Boissard, Directrice générale du groupe Korian.

À propos de Korian

Korian, premier groupe européen de soin au service des personnes âgées et fragiles. <u>www.korian.com</u>

Contacts presse

Julie Mary Responsable relations médias Tél.: 06 59 72 50 69 julie.mary@korian.com Pascal Jentsch VP International communications Tél. 07 65 18 58 55 Pascal.jentsch-ext@korian.com Marjorie Castoriadis Responsable relations médias Tél.: 07 63 59 88 81 Marjorie.castoriadis@korian.fr